

苓北じゃるじゃるカーニバル

6月18日（日）に、苓北じゃるじゃるカーニバルを開催しました。今年度は、本校創立40周年を記念して、「つなごう！未来に向かって～みんなで奏でる笑顔のハーモニー～」のテーマのもとスクールコンサートを行いました。保護者、交流相手校や交流団体、地域の方々、隣接するはまゆう療育園の方々など、約200人の方に来場していただきました。また、会場は本校の全児童生徒16人が1小節ずつ担当して制作した本校校歌の楽譜になっているステージ看板や交流相手校のみなさんに作っていただいた装飾で、雰囲気盛り上がりしていました。

オープニングでは、今年度の交流及び共同学習の様子を写真で紹介し、改めて、本校児童生徒と交流相手校、交流団体とのつながりを参加者全員で感じてもらうことができました。

その後には、天草警察署の方による防犯・交通安全教室がありました。夏にかけて増える声かけ事案への対応や交通安全に関して守ってほしいことなど、とてもわかりやすく話をして頂きました。

「スクールコンサート」では、熊本県警察音楽隊をお招きして迫力ある演奏を楽しみました。第1部は「色々な音楽を楽しもう」をテーマに、熊本県警察音楽隊の演奏に合わせて、本校児童生徒も手作りの楽器を鳴らして盛り上がりました。「君の瞳に恋してる」「くまもんサプライズ」「ディズニーメドレー」など馴染みのある曲も多く、笑顔で体を動かしたり、じっと演奏している様子を見つめたりして音楽を楽しんでいました。また、演奏の他にカラーガードのみなさんのステキな踊りを間近で見ることができました。

第2部は「一緒に音楽を楽しもう」をテーマに、本校児童生徒と熊本県警察音楽隊とのコラボレーションを行いました。まず、児童生徒がそれぞれ得意なことを活かして合奏グループとダンスグループに分かれて「トロファンタジー」の演奏に参加しました。合奏グループは、自分で選んだ打楽器を鳴らし、ダンスグループは曲に合わせてポンポンを振りながら踊りました。次に、「世界に一つだけの花」では、児童生徒一人一人が得意な方法で一音ずつ鳴らし、みんなで音をつないで前奏のメロディを奏でました。前奏が終わったら熊本県警察音楽隊の演奏が始まり、とても感動的な「世界に一つだけの花」となりました。最後に、本校児童生徒の制作した校歌の看板の楽譜を見ながら、熊本県警察音楽隊の演奏で校歌を歌いました。

御来場いただいた皆様、またボランティアで御協力いただいた天草拓心高校マリン校舎ボランティア部や菜の花会の皆様に心から感謝いたします。

当日の様子を「行事アルバム」に掲載していますので、ぜひご覧ください。